



An:  
TU Dresden  
Graduiertenakademie | Förderprogramme  
Mommsenstr. 7  
01069 Dresden

**WIEDEREINSTIEGSSTIPENDIUM**  
zur Förderung von Vorbereitungsmaßnahmen einer  
Berufung und Wiederaufnahme der wissenschaftlichen Arbeit  
**BACK-TO-RESEARCH GRANT for preparatory measures**

**Absichtsbekundung und Bedarfsbestätigung der aufnehmenden Professur**

Letter of Intent and Confirmation of financial need of the hosting Professorship

**Option 1:**

Bitte senden Sie die **digital signierte Stellungnahme** bis zum **31. März 2024** elektronisch  
an: **graduiertenakademie@tu-dresden.de**.

**Option 2:**

Bitte senden Sie die **im Original unterschriebene Stellungnahme** bis zum **31. März 2024**  
**postalisch** an die o.g. Adresse der Graduiertenakademie.

Antragstellerin (Vorname, Name):

Applicant (surname, name):

---

**I Persönliche Angaben / Personal details**

Titel / Titel

---

Nachname / Last name:

---

Vorname / First name:

---

Professur / Professorship:

---

Dienstadresse / Office address:

---

E-Mail / E-mail:

---

## II Absichtsbekundung

Hiermit bestätige ich als Inhaber:in der o.g. Professur, dass die o.g. Antragstellerin bei einer Bewilligung des Wiedereinstiegsstipendiums die Vorbereitungsmaßnahmen für eine Berufung an meiner Professur durchführen kann. Zudem erkläre ich mich bereit, die notwendigen Rahmenbedingungen (z.B. Bereitstellung der benötigten Infrastruktur) für die Projektdurchführung zu schaffen.

*As the holder of the above-mentioned professorship, I hereby confirm that the above-mentioned applicant will be able to carry out the preparatory measures for a Appointment at my professorship in the event that a Back-to-Research Grant is granted. In addition, I declare my willingness to create the necessary framework conditions (e.g. provision of the required infrastructure) for the implementation of the project.*

## III Zugänglichkeiten der Antragstellerin

Bitte geben Sie an, ob der Antragstellerin während der Vorbereitungsmaßnahmen ein Arbeitsplatz, Laborplatz, Zugang zum Labor, zu Bibliotheken und Archiven und/oder ähnliches zur Verfügung gestellt wird.

*Please indicate whether the applicant will be provided with a workplace, workplace at the laboratory as well as access to the laboratory, libraries and archives etc. during the preparation phase.*

- Arbeitsplatz / Workplace
- Laborplatz / Workplace at the Laboratory
- Zugang zum Labor / Access to the laboratory
- Zugang zu Bibliotheken und Archiven / Access libraries and archives
- Weitere / Other:

## IV Bedarfsbestätigung / Confirmation of Demand

Bitte bestätigen Sie nachfolgend den Bedarf einer Förderung unter Berücksichtigung der finanziellen Situation der Professur / des Instituts (max. 500 Zeichen).

*Please confirm the financial need of support in due consideration of the financial situation of the professorship / the department (max. 500 characters).*

Ort, Datum  
Place, date

Unterschrift  
Signature